



Bei der Aktion

ein  für

Kindersklaven

haben Eltern, der Schüler/Innen der Technologischen Fachoberschule „Max Valier“ – Bozen, für den Elternsprechtag Köstlichkeiten gebacken die Schüler/innen, gegen eine Spende den Besuchern angeboten haben. Der Erlös von

2.366,43 €

wird nach Croix des Bouquets – Haiti geschickt, wo 150 Kindersklaven ein Zuhause gefunden haben. Hier leben sie ohne Angst, in Geborgenheit und Liebe. „Die Kinder, die hierher kommen, sind alle traumatisiert. Nur Gott weiß, welch schrecklichen Situationen sie ausgeliefert waren“, schreibt Sr. Rose Monique, die Verantwortliche für das Zentrum. Es ist eine Art Kinderdorf wo die Kinder leben, zur Schule gehen, gemeinsam Freizeit gestalten dürfen und psychologisch betreut werden.

Ihre Mitarbeit und Spende haben diesen Kindern das Lächeln zurückgegeben.

DANKE, DANKE

